



# 6月 園だより

令和3年6月1日(火)  
尚徳福祉会 井荻保育園

保育園の門の横には紫陽花の花が咲きました。梅雨の季節に爽やかな色を添えてくれています。

先月は緊急事態宣言が延長され、園として前期の保護者会を開催することができませんでした。開催日に合わせ、資料をお配りしているところです。紙面では伝わりにくいこともあるかも知れませんが、ご一読いただき、質問などありましたら、いつでも遠慮なくお声掛けいただけたらと思います。この1年、各年齢の発達に基づき、今の子ども達の姿に沿い「一年後はこんな姿に成長してほしいな」と願いを込めて作成した年間指導計画もお配りしました。時には計画通りにいかない時もあると思いますが、子ども達の健やかな成長を支えられるよう全職員で取り組んで参ります。活動に合わせ、保護者の皆様には持ち物・洗濯などのご協力いただくことも多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

6月は梅雨。屋内での活動が主になります。動と静の遊びをバランスよく取り入れ、楽しく過ごせるよう工夫して参ります。また、湿度も高く汗ばむ日が季節です。衛生面にもさらに気をつけてまいりたいと思います。

## 今月の予定

- 15日(火) 乳児身体測定  
大原さんの会(5歳児)
- 16日(水) 幼児身体測定
- 17日(木) 0歳児健診  
おばさんず(4, 5歳児)
- 22日(火) トムテ(第1回目)
- 23日(水) 避難訓練
- 28日(火) 耳鼻科健診(幼児クラス)

## 今年度のプール遊びについて

### コロナ感染予防のため、中止とさせていただきます。

今年度も残念ですが、中止とさせていただきます。コロナ感染状況も悪化しております。杉並区の公立園も中止としており、自園では区のコロナ感染予防の指針に則り、中止と判断いたしました。プール遊び中はマスクの着用もできず、大人もマスクを外すこととなります。また、プールの中でも子ども達が密になり、感染を防ぐことが難しい状況になります。

このような状況での中止の判断をどうぞご理解いただきたいと思ひます。

プール遊びに代わり、水あそび、泥んこ、フィンガーペインティング等、夏の季節ならではの遊びを楽しめるようにして参ります。



## ある日の出来事

先日、たいよう組の男の子が一人で事務所にやってきて、「紙をください」と言いました。「何に使うのかな?」「おえかき」「何枚ほしいの?」「うーん、16枚」(たいよう組のクラスの人数です)「分かりました。ここから16枚数えて持っていっていいですよ」というと、彼は16枚あるか2回、数えていました。そして「16枚ありました。ありがとうございました。」と言って事務所を出て行きました。

つい1~2か月前、事務所に来ても恥ずかしそうに、友だちのあとに続いて真似して言っていた子とは思えません。この間に年長組になった自覚や自信がそうさせたのでしょうか。嬉しい出来事でした。これからもこんな成長を見逃さないようにしていきたいと思ひます。

## お知らせとお願い

- ※ お子さんの体調に変化が見られた場合は、口頭にて職員にお知らせください。また緊急の連絡を入れさせていただく場合がありますので、勤務先を離れる日や、在宅勤務の日は緊急連絡先をお伝えください。
- ※ 保護者の方から質問がありました。「写真販売方法はCD-Rに入れ、回覧し、欲しい写真をダウンロードする方法が可能か」という内容です。法人としては個人情報の管理面で今の方法をとっております。ご理解のほどよろしくお願いいたします。
- ※ 職員のお知らせ